## Corporación Parque Por La Paz Villa Grimaldi.

## A la Opinión Pública:

- 1. Una vez más la mentira y la impunidad se imponen en nuestro País. Ayer, fueron las falsedades e inverificables informaciones de la Mesa de Dialogo. Hoy es la supuesta enfermedad de Pinochet que lo sobresee de su evidente responsabilidad criminal en miles de asesinatos, desaparecimientos y torturas que formaron parte de su política de exterminio.
- 2. Chile necesita toda la Verdad y la más plena Justicia. El reciente fallo de los Tribunales no solo es una burla a las victimas, a sus familiares y al país, es además el indicio más claro de que estos aun se doblegan ante las presiones militares, empresariales y de un sector mayoritario del Gobierno que aspiran al pronto cierre de los procesos por violaciones a los Derechos Humanos cometidos durante la Dictadura de Pinochet.
- 3. -Con franqueza, debemos decir que, la actitud y formalidad del Gobierno del Presidente Lagos, se transforman en un formalismo carente de valores. No se puede ser neutral ante tanto crimen cometido. Era y es necesario que efectivamente se haga parte de los procesos. No se puede aceptar que ministros de este gobierno sostengan que no es necesario que se presenten tantas querellas.
- 4.- La impunidad de Pinochet, dificulta la construcción de una democracia verdadera y participativa. No existe una democracia cuando se construye sobre la base de la mentira y la injusticia. Menos aún cuando todo pareciera ser resultados de presiones y negociaciones de pasillo y palacio, quedando la sensación de que no existe transparencia.
- 5. Si la justicia no es posible en nuestro país, más legitima se hacen las acciones judiciales presentadas por cientos de chilenos en tribunales internacionales. Por ello nuestra Corporación llama a toda la comunidad nacional e internacional defensora de los derechos humanos a solidarizar con los familiares, a denunciar la impunidad y la mentira que se instala en el país y a repudiar el fallo vergonzoso.

El NUNCA MÁS solo será posible con Verdad y con plena Justicia.

**Corporación Parque por la Paz Villa Grimaldi** 

Julio de 2001



Por otra parte, nuestra Corporación cuenta con el respaldo de diversas instituciones tales como:

- Colegio Medico de Chile
- Amnistía Internacional
- División Cultura MINEDUC
- Ministerio de la Vivienda
- Agrupación Familiares Detenido Desaparecidos
- Representante Iglesias, Católica, Metodista, Evangélica
- Comunidad Judía Democrática
- Organizaciones sociales y vecinales de Peñalolén y La Reina
- Mundo Cultural y Artístico

Esta Corporación ve como una necesidad fundamental para la preservación de la memoria histórica, el dotar a la Villa Grimaldi con el resguardo legal y de reconocimiento como patrimonio histórico. Para ello creemos necesario, se traspase la propiedad de la Villa a nuestra Corporación, cuyos objetivos se orientan exclusivamente en este sentido.

En la actualidad, la situación legal de este recinto es precaria debido a que legalmente es propiedad del SERVIU Metropolitano y está definido como "un espacio de uso público entregado a la comunidad para su esparcimiento y recreación".

Esperando que esta solicitud tenga acogida, le saludan atentamente a Ud.

Luis Santibáñez I. Presidente Rodrigo del Villar C. Vice-Presidente Rubi Maldonado P. Tesorera

